N°1581
Entrée le 26.11.2024
Chambre des Députés
Déclarée recevable
Président de la Chambre des Députés
(s.) Claude Wiseler
Luxembourg, le 27.11.2024
Chambre des Députés



Monsieur Claude Wiseler Président de la Chambre des Députés

Luxembourg, le 26 novembre 2024

Monsieur le Président,

Conformément à l'article 80 du Règlement de la Chambre des Députés, je souhaiterais poser une question parlementaire à Madame le Ministre de la Justice, Madame le Ministre de l'Egalité des genres et de la Diversité et à Monsieur le Ministre des Affaires intérieures.

Dans le cadre de la semaine pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes (« Orange Week »), beaucoup d'actions et de manifestations ont eu lieu au Luxembourg pour dénoncer des faits qui sont, malheureusement, toujours d'actualité. Il y a surtout lieu de ne pas laisser la place à la honte des nombreuses victimes. Le phénomène des actes de soumission chimique, par exemple, ciblant majoritairement les femmes, reste une problématique préoccupante. En effet, dans beaucoup de pays, cette pratique connaît une forte augmentation ces dernières années.

Dans ce contexte, je voudrais poser les questions suivantes à Mesdames et Monsieur les Ministres :

- Quel est le nombre de plaintes déposées pour des actes de soumission chimique ?
- Quelles mesures de sensibilisation le Gouvernement a déjà mises en place ou entent-il mettre en place pour lutter contre ces actes de soumission ?
- Quelles mesures d'aide sont prévues pour accompagner les victimes, tant immédiatement après l'agression que sur le long terme ?

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

Ricardo Marques Député